



Pièces	6 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	3986
Prix	2 350 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Magnifique chalet de très haut standing de 5 chambres en plein coeur de Morzine. Tout ce que Morzine a à vous offrir est au pas de votre porte. Pas besoin de bus ou du petit train, les deux Télécabines pour accéder au domaine skiable sont à moins de 3 minutes de marche. Ce chalet intégralement rénové en 2022 fait environ 250m² au sol sur 3 niveaux. Rez-de-chaussée: L'entrée se fait par le rez-de-chaussée, qui se compose d'un local à ski, une buanderie, un espace de stockage supplémentaire, une salle de cinéma et un garage double. Au premier étage, on retrouve une grande pièce de vie ouverte, avec ...

Stunning 5 bedroom chalet, incredible location in centre of town. This large 5 bedroom chalet is situated in the heart of Morzine centre. Everything Morzine has to offer is on your doorstep. There is no need for bus routes or the small train, both cable cars to access the mountain skiing are within 3 minutes walk. This chalet of approximately 250m² and is arranged over 3 floors. Entrance is via the ground floor, which consists of a ski room, a laundry room, additional storage space, cinema room and a double garage. On the first floor, there is a large open living room, kitchen & dining room area. ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

